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令和４年第１２回関市教育委員会会議録 

 

１ 日時 

開会 令和４年１２月１６日（金）午後３時 

閉会 令和４年１２月１６日（金）午後３時２６分 

 

２ 場所 

関市役所 ６階 大会議室 

 

３ 出席委員 

教育長         森   正 昭 

教育長職務代理者    清 水   徹 

   教育委員        末 松 桂 子 

 

４ 欠席委員 

教育委員        西 部 美 晴 

   教育委員        米 山 英津子 

 

５ 説明のために出席した者 

教育委員会事務局長         三 輪   之 

教育総務課長（会議録書記）     遠 藤 英 治 

学校教育課長            山 田 茂 樹 

学校教育課主幹           西 川 正 人 

関商工高等学校事務長        中 村   進 

 

６ 出席した事務局職員 

教育総務課課長補佐         廣 瀬 正 則 

 

７ 傍聴者 

   なし 

 

８ 議事日程 

（１）開会 

（２）前回（令和４年第１１回）の会議録の承認について 

（３）教育長事業報告（１１月１９日から１２月１６日） 

（４）議事 

議案第４８号 令和５年度教職員定期人事異動方針について 

（５）閉会 
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 議事内容（概要） 

 

○開会 

事 務 局 長  ただ今より、令和４年第１２回関市教育委員会会議を開会

します。本日は、西部委員さんと米山委員さんが都合により

欠席ですが、教育委員会会議規則第１条の規定により議事を

審議するのに必要な定足数を満たしているため、会議を執り

行わせていただきます。 

 

○前回会議録の承認 

事 務 局 長  令和４年第１１回の会議録の承認について、事務局の報告

をお願いします。 

教育総務課長  （第１１回会議録を朗読） 

事 務 局 長  何かご質問はございませんか。 

ご質問がございませんので、会議録を承認してよろしいで 

しょうか。ご異議もないようですので、会議録を承認します。 

委員の皆様には、後ほど会議録にご署名をお願いします。 

 

○教育長の報告 

事 務 局 長  教育長の事業報告をお願いします。 

教 育 長  第１１回教育委員会会議開催日以降の主な事業報告をしま 

す。３ページをご覧ください。 

１１月２１日は、税の作文表彰として津保川中の生徒に 

教育長賞を授与しました。 

２４日の学校図書館審査は、美濃教育事務所と美濃地区 

教育推進協議会が主催する事業で、明宝中、寺尾小、金竜 

小を訪問して審査した結果、金竜小が最優秀校に選ばれま 

した。 

２６日は、ＭＯＡ美術館中濃児童作品展表彰式。 

２７日の関市民元旦サッカー大会では、開会式が開催さ 

れ、元旦に決勝戦、３位決定戦が行われます。 

２８日は、米山教育委員の辞令交付式を行いました。ま 

          た同日、協同印刷が主催する第７回せきえほんコンクール 

          の審査がありまして、緑ヶ丘中の生徒の作品が大賞に輝き 

         ました。 

２９日は、新型コロナウイルス感染症対策本部会議。 

            １２月１日は、小中校長会。                

２日からは、関市議会第４回定例会がはじまり、第１日 

目では、関市学校適正化審議会の設置についてと補正予算 

の議案を上程しました。 

３日の青少年育成武儀・上之保のつどいでは、津保川中、 

武儀小、上之保小が取り組んでいる内容を発表してくれま 
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した。 

４日は、全国子ども俳句コンクールの表彰式がありまし 

た。全国子ども木の造形作品コンクールと隔年で開催して 

います。 

６日の全国大会出場報告ですが、関市在住の美濃加茂高 

校のバトントワリング部とブラスバンド部の８名が全国大 

会に出場します。関商工高のバトントワリング部も同大会 

に出場します。 

７日は、金竜小のタグラグビーチームが、東海大会の出 

   場を報告に来てくれました。 

１１日の「家族のきずな」エッセイでは、市内１２の小 

 学４年生が参加し、５２０点のうち３２点を表彰しました。 

１２日は、東京フィル首席メンバーによるアウトリーチ 

を武儀小で開催していただきました。 

１３日から１５日までは、関市議会第４回定例会の第２ 

            日目、第３日目、第４日目の代表・一般質問で、９人の議 

員からの質問に答えました。 

          そして、本日の教育委員会会議です。  

事 務 局 長    ありがとうございました。ただ今の報告について、何かご 

      質問は、ございませんか。ご質問がなければ、議案の審議に 

      入りたいと思います。本日提案されました議案は１件です。 

 

○議事 

事 務 局 長  最初に、「議案第４８号 令和５年度教職員定期人事異動方 

針について」を議題とします。説明をお願いします。 

学校教育課長  （提案説明） 

事 務 局 長  ただいま、説明がありましたが、ご質問はございませんか。 

末 松 委 員  教職をめざす学生や再任用職員が少ないという話を耳にしま 

            すが、どのような状況ですか。 

学校教育課長  岐阜県教員採用試験の倍率は低下している状況です。この対 

            応策として、県教委と大学関係者とが連携し教員希望者の養成 

      育成を図りながら教員を増やそうとする動きがあります。また、 

中高生に教職の魅力を伝えるため、小中学校のインターン活動 

にも取り組んでいます。 

    再任用・定年延長希望者については、全国平均では６割です 

が、岐阜県は４割程度と少ない状況です。そこで、再任用職員 

の職務について、学級担任や部活動指導を規定から除くことや 

再任用職員が担任した場合には、シニア担任手当を支給するこ 

となどの案が検討されています。 

清 水 委 員  再任用職員は、何歳までという規定はありますか。 

学校教育課長  現在５９歳の職員から徐々に定年が延長され、定年が６５歳 

      になるまで暫定的に再任用制度も継続しますので、６５歳まで 
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      となります。ただし、常勤講師には年齢制限はありません。 

事 務 局 長  他にご質問はございませんか。ご質問がないようですので、 

 議案第４８号を承認してよろしいでしょうか。ご異議もないよ 

 うですので、議案第４８号を承認します。 

事 務 局 長  本日の議案は、すべて終了しました。これをもちまして、第 

１２回教育委員会会議を閉会いたします。 

 

 

 

 

 

 


